



Alger, le 30 décembre 2017

Communiqué de presse

**Djezzy souhaite une bonne année 2018 à tous les algériens
et les invite à profiter du meilleur réseau 4G**

A l'occasion du nouvel an, Djezzy tient à souhaiter une bonne et heureuse année 2018 à tous les algériens en renouvelant son engagement d'être toujours plus innovant et plus proche de ses clients présents et futurs.

Djezzy est fière d'avoir franchi avec succès plusieurs étapes de son Programme de Transformation dont l'objectif est de faire émerger une entreprise digitale capable de s'adapter à la nouvelle ère de l'industrie des télécommunications. En 2017, Djezzy a poursuivi le déploiement de son réseau 4G sur 28 wilayas avec un taux de couverture de la population de 25% ainsi qu'une qualité supérieure de connectivité reconnue par ses clients.

Sous le signe de la proximité, Djezzy a également ouvert 52 nouvelles boutiques sur le territoire national. 2017, a été également l'année du lancement d'une campagne de recrutement massif ciblant les compétences jeunes pour accélérer la digitalisation de l'entreprise en ouvrant la voie à la création des métiers du digital. Ça a aussi été une année marquée par une offensive commerciale avec le retour de Djezzy Carte et ses offres compétitives Millenium et Liberty, l'arrivée du menu internet et la modernisation de l'infrastructure du réseau.

Djezzy entame l'année 2018 avec l'engagement de poursuivre la construction d'une société technologique et devenir l'opérateur numérique de référence en Algérie.

En tant qu'entreprise algérienne, Djezzy continuera de jouer son rôle dans le développement économique national et contribuer à l'édification d'une économie digitale créatrice de richesses et d'emploi pour le bien-être général.

Nous sommes fiers d'être une entreprise algérienne qui travaille avec les algériens pour les algériens !!!

Bonne année à tous !